

令和7年

## 2月クラスだより



### ☆ひよこ組 (0歳) ☆

寒くなってきましたが子どもたちは戸外が大好きで、様々なものに興味を持ちながら探索活動を楽しんでいます！一歳児の友だちと混ざってかけっこをしたり、ボールを転がしたり蹴ったりしながら楽しく身体を動かしています。

最近では、言葉の数が増え保育者の言葉を真似たり、一緒に歌を歌ったりしています。特に「おにのパンツ」や「コンコンクシャン」の歌は、保育者の振りを真似ながら楽しんで歌う姿がとてもかわいいです。

★今月は・・・★

「アンパンマンのオマルに座ろう」と誘いかけると、喜んでトイレに行く姿が見られます。上手に座ることができ、排泄が成功した時にはしっかり褒めていくようにしたいと思っています。

### ☆ひよこ組 (1歳) ☆

凧あげや歌カルタ、こまなどのお正月あそびを楽しんでいます。歌カルタは子どもたちがよく知っている絵がかかれた札をピアノの曲を聴いて取りに行きます。保育者が「○○の札はどこかな？」と声をかけて知らせると少しずつルールが分かるようになりました。札が取れないことが悔しくて泣いてしまうこともありましたが、取れるようになるととても嬉しそうにしていました。

午睡前後の着替えは保育者に手伝ってもらいながら上手にしています。自分でやろうとする気持ちも出てきて、頑張ってる姿を見たり、服を畳んだりすることにも挑戦しています。頑張る姿を認めながら、やる気へと繋げていきたいと思っています。

★今月は・・・★

脱いだズボンや服などを自分で畳もうとする姿を認めたり、保育者と一緒に畳んだりしていこうと思っています。



### ☆ひまわり組 (2歳) ☆

☆子どもの様子☆

凧あげやこま回し、カルタなどのお正月あそびに興味を持って楽しんで遊んでいます。みんなが大好きなアンパンマンカルタでは読まれたキャラクターの札を探し、見つけたら「はい！」と元気よく取る姿が見られます。取った後は「一枚、二枚…」と保育者と一緒に数えたり、「〇枚取れた！」と嬉しそうにしています。凧あげでは自分で作った凧を上げるのが嬉しかったようで、いっぱい走って凧を上げていました。

何でも「自分でする！」と頑張っている子どもたち。身の回りの事に意欲的に取り組み、一人でできることが増えてきました。着脱や排泄では自ら進んで終わらせ「自分でできた！」と満足そうにしています。

★今月は・・・★

進級に向けて身の回りのことが自分で出来るように、子どもたちの意欲を大切にしながら声をかけて見守っていこうと思っています。

### ☆ばら組・すみれ組 (年少) ☆



縄跳びの練習を始めています。年中さんや年長さんの姿を真似して縄を回してみたり「回してジャンプ」と言いながら跳んでみたりしながら頑張っています。毎週金曜日に持って帰るのでお家でも一緒に縄とびで遊んだり、しまうときの縄の結び方を教えてあげたりしてあげてください。

合奏では、自分のパートのリズムを歌いながらパチを叩くのが上手になってきているので楽器を持っての練習を始めました！実際に楽器を持つとても嬉しそうな表情で練習に取り組んでいます。これからお友だちと音を合わせる楽しさを味わいながら、頑張っていきたいと思っています！

★今月は・・・★

2月にはキッズフェスがあります。「指揮をする先生を見ること」「みんなの気持ちをつつにして演奏すること」を目標に取り組んでいこうと思います。元気いっぱいかわいい演奏を楽しみにしててください♪

### ☆さくら組・ゆり組 (年中) ☆

戸外ではマラソンや縄跳びなどでしっかり体を動かして遊んでいます。縄跳びでは「先生〇〇回跳べたよ！」と跳べるようになったことを喜ぶ姿が見られます。前跳びだけでなく、後ろ跳びに挑戦する子も増えてきました。

倉敷幼児音楽フェスティバルが近づいてきました。鍵盤の指使いや友だちと音を合わせて演奏するのが難しそうにしている姿も見られますが、みんなで練習していくうちに少しずつ自信を持って演奏できるようになっています。先日のとんど焼きの際、おかげのある煙を手につけて「上手に鍵盤が弾けますように」、「フェスティバル頑張れますように」とお願いをしました。子どもたちはお家の方に見てもらえるのをとても楽しみに頑張っているのので応援よろしくをお願いします！

★今月は・・・★

音楽フェスティバルやキッズフェスに向けて合奏の練習に取り組み、一人一人が自信を持ち、楽しんで演奏できるようにしていきたいです。



### ☆みかん組・あお組 (年長) ☆

今月から郵便ごっこを始めました。平仮名の文字の表を見ながら、友だちや先生にハガキを書いています。順番で郵便屋さんになってハンコを押したり、宛名を読んで配達したりと、文字に興味もてるようになっています。

フェスティバルまであと少しになりました。子どもたちは、保護者の方に見てもらえることを楽しみにしながら張りきって練習しています。「どんなところをお家の人に見てもらいたい？」という質問に「みんなで心を一つにして頑張っている所！」「良い姿勢で指揮者を見ながら鍵盤している所！」など他にもたくさん意見が出ました。本番は緊張する子もいるかもしれませんが、みんなの心を一つにして演奏できるようにしたいと思いますので応援よろしくをお願いします。

★今月は・・・★

合奏の練習を通して、みんなでやりとげる達成感が味わえるようになっていきたいです。保育園での生活もあと2ヵ月となりました。小学校入学に向けて自分で考えて行動できるように見守っていきたいと思っています。